



## Han muerto cuatro 'duartistas'

Enfermedades, accidentes y suicidios han ocasionado la muerte de cuatro exservidores públicos que eran investigados o fueron vinculados a proceso penal por supuestos casos de corrupción cometidos durante la administración estatal encabezada por César Duarte, quien actualmente se encuentra vinculado a proceso y recluido en el Cereso No. 1 de Aquiles Serdán, en espera de que se celebre el juicio en su contra.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/han-muerto-cuatro-duartistas-20230408-2043275.html>